

Le Congrès International de Chirurgie, tenu à Paris en 1906, le nomma son Président d'Honneur.

Il a été Maire de la ville de Montréal pendant les années, 1875-76-77, et il reçut publiquement les éloges et les remerciements du gouverneur général lord Dufferin, pour sa sagesse dans une position publique rendue difficile par excitation des esprits du temps. (Affaire Guibord.)

Il fut nommé sénateur par lord Aberdeen, en 1896.

Il fut créé chevalier romain de l'ordre de St-Grégoire le Grand.

La Reine Victoria lui accorda l'épée de chevalier dans l'année 1895.

Il a joué un rôle dans le monde financier. Il était Président de la Banque d'Épargne, et directeur du Montreal Trust Company.

En 1875, il épousait Mademoiselle Marguerite, fille de D. A. MacDonald, ancien lieutenant-gouverneur de la Province d'Ontario.

Un front large d'intellectuel, les cheveux blancs, des favoris courts, le nez au profil classique et pur, la bouche énergique et tement ciselée, des yeux bleus rêveurs d'une douceur infinie. la stature droite d'un militaire, les mains larges et fortes, les allures d'un grand seigneur. Tel est l'homme que nous avons connu.

Beau causeur, d'un charme simple et relevé de conversation, il n'était jamais en peine pour trouver le mot juste, car il avait la mémoire heureuse. Très recherché dans les occasions publiques comme orateur, il était, pour ainsi dire, choyé par ses concitoyens.

Avant tout, il était travailleur persistant et infatigable. Il apporta à son travail une énergie et un enthousiasme qui ne diminuèrent pas avec les années.

La droiture et la franchise faisaient partie de son caractère. Sa droiture de caractère ne fut pas une ligne de conduite, c'était inné chez lui et elle ressortait du fond de son âme. Si, à ces qualités, vous ajoutez une courtoisie rare, vous êtes en état de comprendre pourquoi, pendant tant d'années, il a servi de modèle aux jeunes.

La vérité et la justice furent les guides de toutes ses actions.

Après une vie laborieuse comblée de tous les honneurs, il dort content d'avoir contribué au progrès et au bonheur de l'humanité souffrante !...

E.-J. KENNEDY.

Médecin de l'Hôtel-Dieu.